

## EDITORIAL

En el apartado «Avances» de este número de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA el lector encontrará una breve nota del Prof. Iglesias Guiu en las que se ofrece una visión panorámica de los enormes progresos que se han desarrollado en estos últimos años en el campo de la incontinencia urinaria de la mujer. Se trata de una información esquemática y sucinta, pero que habría de bastar para que los especialistas interesados en el tema se sensibilicen —si no lo han hecho ya— con la necesidad de poner

al día todos los conocimientos clásicamente establecidos sobre el tratamiento de la primera afección que afecta a un elevado número de mujeres.

Queremos agradecer al Prof. Iglesias Guiu su gentileza al efectuarnos este breve comentario, dada la actualidad del tema, y por que él ha sido uno de los grandes pioneros en nuestro país del cambio de muchas ideas en ese ámbito de la patología de la mujer.

**J. Esteban-Altirriba**